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令和４年度第５回堺市東区政策会議テーマ別会議「ひがし歴活」 議事要旨 

 

開催日時  令和４年１２月１９日（月） 午後１時３０分～午後２時１０分 

開催場所  東区役所 ２階 ２０１・２０２会議室 

出席構成員 池﨑守、川上浩、坂井茂子、髙落俊次、森田法子、山本淳一、米田眞利 

事務局職員 東区役所企画総務課 井上副主査、髙嶋、酒井 

議題    東区の歴史・文化の発掘・発信～次世代への継承 

配付資料  ・（資料１）令和４年度第５回テーマ別会議「ひがし歴活」座席表 

    ・（資料２）「親子で育むわがまちツアー」事業について（報告） 

    ・（資料３）東区かるた事業について 

    ・（資料４）東区かるた一次選定結果 

 

【会議内容概要】 

１ ・ツアー事業の実施状況を資料２に基づき報告した。 

  ・東区かるた事業の進捗及び今後の進め方について資料３に基づき提案した。 

  ・東区かるた事業の読み句選定については、一次選定を事務局において実施し、 

その結果を資料４にて報告した。  

２ 意見交換 

 【各発言要旨】 

  〇 ツアーは予定通りに進めることができたので、次回実施するなら今回を参考に計

画すればよいと思う。 

  〇 川上氏の説明が良かったので、歩いてみると意外と地域のことを知らなかったと

気づいた。 

  〇 歩いてみて、改めて東区の良さを感じた。歩いていただいて、東区に興味を持っ

てもらえればよいと思う。 

  〇 ちょっと歩く距離が長かったかもとは思う。東区を 2分割ではなくて 4分割でも

よいと思う。 

  〇 文化や歴史について解説していただき良かったと思うし、一緒に歩いた方々とも

例えば「自分の地域はこんなんだ。」などと会話が進んだのも良かった。 

  〇 （事）参加された方の中には、地域に強く興味を持たれていた方がいらっしゃっ

て、ご自身の地域との比較なども話され双方向の会話が進んだ。 

  〇 野田城址での解説では、石碑のことにも触れることができ地元の熱意が伝えられ

た。 

  〇 西高野街道には昔の姿が残っているところもあったし、伊勢道も良かったと思

う。 

  〇 プレツアーのときも解説していただいたが、本番ではじっくりと解説を聞けて良
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かった。ただ、小学生の参加としていたので距離としては長いと思う。 

  〇 （事）今回のルートは８ｋｍ弱なので、中学年の小学生には長かったとは思う。 

  〇 今回の参加メンバーだと少し長かったとは思う。ウォーキングツアーでは、スタ

ートとゴールの位置が重要なので、今回は距離が長くなった。 

  〇 文化村での解説では、当時の火事で少ない資料しか残っていない状況だが、配付

資料に加え宮崎氏にも解説していただいた。 

  〇 今回の参加者数も、移動とか解説状況を考えるとこれで良かったかなと思う。 

  〇 （事）次に、東区かるた事業について 

   事務局で読み句を一次選定した結果を資料４にお示しした。一次選定された句を歴

活・文活の構成員による投票で絞っていきたいと考える。 

  〇 資料の読み句を見ると、語順等を変更したいものもあるので、手を加えてもよい

か。 

  〇 （事）ご提案に基づき作成者に確認を取る等で対応するので、投票時に併せてお

示しいただければと思う。 

  〇 （事）次回の政策会議で取り上げたいと思っている。改めて選出依頼を郵送でお

送りし、回収（投票）時期についてもお知らせする。 

  〇 1月中旬と考えてよいか。 

  〇 （事）そう考えている。全体でご意見等はいかがか。 

  〇 【全員、了解】 

 

 ３ 閉会 


